

## **Coralie GONZALEZ**

### **Membre de l'équipe de France féminine de Goalball**

Je m'appelle Coralie, j'ai 35 ans, et je suis née avec une malformation des deux yeux qui m'a entraîné une malvoyance.

Le sport a toujours fait partie de ma vie. J'ai touché à beaucoup de sports avec les valides, notamment le basket.

À mon entrée en lycée spécialisé je découvre le Torball Handisport. Au fur et à mesure des rencontres on m'a parlé du Goalball et de cette perspective internationale. J'ai tout de suite adhéré.

J'obtiens mon bac en 2008, puis je vais à Limoges faire des études de kiné. J'obtiens mon diplôme d'État de masseur kinésithérapeute en 2012.

Pour allier travail et pratiques sportives, je m'installe à Toulouse.

L'année 2016 fut pour moi, chargée de rebondissements. C'est l'année où je perds la vue et où ma chienne guide Jouk rentre dans ma vie. C'est aussi l'année où je participe à ma première coupe d'Europe au Portugal avec l'équipe de France de Goalball.

Depuis, j'enchaîne les compétitions et les sélections nationales.

En 2020, je fais le choix radical d'arrêter ma carrière de Kiné pour me consacrer au Goalball.

Pour mettre toutes les chances de mon côté, je m'entoure d'un préparateur physique et d'un coach individuel. Les entraînements en club et en équipe de France se multiplient.

En 2023, au Monténégro, nous terminons sixième des championnats d'Europe ce qui nous permet de nous maintenir dans cette division et de nous préparer au mieux pour les jeux de Paris 2024.

Le Goalball a pris une place importante dans ma vie, sur le terrain je ne ressens plus le handicap, je suis juste une sportive.

Grâce au Goalball, je me sens une sportive à part entière avec un petit handicap.

La perspective de faire les jeux de Paris 2024 est pour moi un rêve d'enfant, de participer à une grande compétition. Le fait que les Jeux soient à la maison rend ce rêve plus grand car on sera devant notre public et c'est l'occasion parfaite de faire connaître ce sport, spectaculaire, mais méconnu.

Je rêve qu'on puisse faire un podium et décrocher la plus belle des consécérations, une médaille.

Suivez-nous à l'ARENA PARIS SUD du 29 août au 05 septembre prochain !!!

